AUTRUY-SUR-JUINE

« Nous avons enregistré 14 naissances! »

Nombre d'Altraciens ont pu profiter, dimanche 8 janvier, d'un moment d'échange avec les élus d'Autruysur-Juine, et plus largement du territoire, venus souhaiter leurs vœux aux habitants.

L'esprit encore plongé dans les dossiers qui ont rythmé l'année 2022, Christophe Guerton, maire de la commune, a tenu à remercier les différents acteurs politiques et associatifs qui ont donné à Autruy-sur-Juine les moyens de faire de l'année passée une réussite.

Symbole de ces accomplissements, la mise en service des trois carrefours qui régulent la circulation dans la rue principale de la commune. « Les plateaux surélevés sont souvent générateurs de nuisances sonores. Les feux tricolores ont les avantages de réguler la vitesse », a expliqué le maire. En effet, gare aux conducteurs au pied lourd qui pas-



Christophe Guerton, maire d'Autruy-sur-Juine, a accueilli nombre d'élus du territoire pour les vœux.

seraient au rouge, les feux sont équipés de caméras à lecture de plaque.

Plusieurs projets déjà sur les rails

Outre le projet de boulangerie qui semble sur la bonne voie, la commune peut revendiquer pour les mois à venir quelques changements comme le remplacement de l'échelle à crinoline conduisant au clocher de l'église, l'arrivée de la fibre en 2023, la reprise du projet de déviation de la route départementale 95, la rénovation énergétique de la salle Adrien-Fortin. Les projets fusent pour cette commune située aux portes de la Beauce. Dernier fait historiquement notable de cette cérémonie de vœux, Christophe Guerton a eu l'honneur d'annoncer que « nous avons enregistré 14 naissances dans nos foyers Altraciens! Chiffre que nous avons rarement enregistré dans nos archives ».

PAUL BUREAU